



## **Pronunciamiento de la Comisión de Atención a Grupos Vulnerables sobre el feminicidio cometido contra Luz Raquel Padilla**

La Comisión de Atención a Grupos Vulnerables emite el presente pronunciamiento, por los hechos del pasado 19 de julio, en Zapopan, Jalisco: el feminicidio cometido contra Luz Raquel Padilla, por motivos relacionados con la condición de discapacidad de su hijo.

<https://hojaderutadigital.mx/pronunciamiento-de-la-comision-de-atencion-a-grupos-vulnerables-sobre-el-feminicidio-cometido-contraluz-raquel-padilla/>